



発行  
日本共産党  
春日部市委員会  
春日部市中央  
7-10-9  
電話 736-9933  
FAX 736-9991

## 高齢者宅の家具転倒防止に補助

〔3月議会〕 民間住宅を市営住宅として借り上げ

春日部市議会3月定例会が、2月17日から3月13日までの25日間の会期で開かれます。

市長提案として、条例の制定や一部改正、廃止が9件、予算・補正予算19件など35件が提案されます。

市長提案として、条例の制定や一部改正、廃止が9件、予算・補正予算19件など35件が提案されます。

請願は、日本共産党が紹介議員となつたもの9件、新政の会などが紹介議員となつたもの1件が提出されます。

庄和北公民館は廃止

「環境にやさしいまちづくり基金条例」制定が提案され

ます。これは昨年市民からいただいた寄付を原資に、太陽光発電施設を建設し、その売電収入を積み立てるものです。

交通指導員の報酬を1日2000円から1回2000円にする条例改正が提案されます。1日のうちに、立哨指導と交通安全教室などを行つた場合それぞれ2000円支給されることになります。

老朽化のため休館中の庄和北公民館を閉館するための公民館条例の一部改正、東日本大震災により利用できなくなっている大凧会館を閉館するための大凧会館条例の廃止が提案されます。

新規事業として、高齢者宅家具転倒防止促進事業として160万円計上されています。これまで障害者宅の家具転倒防止に補助がありました

が、高齢者世帯も対象となり、1世帯あたり1万円以内で補助されることになります。

して借り上げるために、4千

農業委員会の選挙委員定数を30人から20人にする条例改正などが提案されます。

### 一般会計予算

総額約648億円

来年度の一般会計予算是、

総額647億9千万円で、前

年度より39億4千万円の増額となっています。歳入では、市税274億7463万円（前年度比約7億5千万円増）、地方交付税77億円（前年度比2億円減）、臨時財政対策債35億円（前年度比3億円減）などとなっています。

新規事業として、高齢者宅家具転倒防止促進事業として2月17日、開会

2月20・21・24・25日、本会議質疑

2月27・28日、議会日程

3月4・5・7・10・11日、常任委員会審議

3月13日、市政に対する一般質問

万円が計上されています。

「消費税増税中止」  
など請願10件

請願は、「消費税増税中止を求める意見書提出」「特定秘密保護法廃止を求める意見書提出」「国保税引下げ」「介護保険料引下げ」「全教室へのエアコン設置」「公民館を無料に」「福祉タクシー券・燃料券を増やし虛弱高齢者にも」「敬老祝い金を77歳に」「温水の市民プール建設」（以上日本共産党紹介）、「新聞への消費税軽減税率適用を」が提出されています。

臨時議会

# 学校の耐震化率は98・7%に

## 学童保育、社会福祉協議会に指定

臨時市議会が、2月7日

に開催され、市長提案の3  
議案が可決されました。日  
本共産党は、2議案に賛成  
し1議案に反対しました。

ます。

学童保育は

「直営」にすべき

## 来年度、15校の校舎 耐震補強工事実施

平成25年度補正予算は、

平成26年度に実施する学校  
施設（校舎）15校分の耐震  
補強工事予算18億5200  
万円が計上され、全会一致  
で可決されました。

これによつて平成26年度  
には学校施設の耐震化率は  
98・7%となり、平成27年  
度に残りの2校（校舎）の  
耐震補強工事が終了すると、  
耐震化率は100%になり

て指定することを可決しま  
した。

日本共産党は、「児童や  
保護者、指導員から、新た  
な事業者になるとどうなる  
のか、指導員は退職になる  
のかなど不安の声が寄せら  
れました。自治体が、児童  
や保護者、指導員に不安を

もたらすようなことをして  
はならない。学童保育は、

子どもと保護者、経験の豊  
かな専門性のある指導員の

信頼関係が重要。継続性、

安定性の面から5年ごとに  
事業者が変わる指定管理者

制度は問題。市の直営にす  
べき」と主張しました。

## 県立小児医療センターの現在地存続署名 春日部から1万4683筆を提出

6日、県立小児医療セン  
ターの現在地での存続を求  
めました。平成18年9月

に指定管理者制度が導入さ  
れ、社会福祉協議会が随意  
契約で指定管理者となりま  
した。今年3月で指定期間  
が終了することになり、市  
は今年4月から5年間の事  
業者を「公募」しました。

しかし、応募は社会福祉  
協議会しかなく、今回の臨  
時議会で、引き続き社会福  
祉協議会に指定管理者とし

「患者家族の会」の署名と  
合わせると3万6171筆  
になりました。



担当者に署名を手渡す「春日部の会」の参加者

もたらすようなことをして  
はならない。学童保育は、  
子どもと保護者、経験の豊  
かな専門性のある指導員の  
信頼関係が重要。継続性、  
安定性の面から5年ごとに  
事業者が変わる指定管理者  
制度は問題。市の直営にす  
べき」と主張しました。

春日部から提出された署  
名は、1万4683筆で、  
2012年7月に提出した

春日部から提出された署  
名は、1万4683筆で、  
2012年7月に提出した